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REQUERIMENTO Nº 187/2013 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o 

Plenário, para que o Prefeito Municipal solicitando seus préstimos, no sentido de 

responder a esta Casa, o seguinte sobre a iluminação pública: 

 

 O porquê de tantas lâmpadas queimadas? 

 O porquê da demora na reposição e troca de lâmpadas queimadas? 

 Há previsão para resolver o problema? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Diariamente há reclamações de munícipes, sobre a escuridão das 

ruas, devido à má iluminação causada pelo grande número de lâmpadas queimadas. 

A falta de iluminação incomoda a todos, principalmente por ser um 

fator que gera insegurança, uma vez que estas condições viabilizam as ações de 

delinquentes que se aproveitam dos trechos mal iluminados para abordarem pedestres 

e invadirem propriedades. 

Diante do exposto, solicito ao Chefe do Poder Executivo, de nossa 

cidade, o empenho em atender este pedido. 

Gabinete do Vereador, 08 de agosto de 2013. 

As.) VEREADOR GERSON ANTONIO - (Gerson do Gás) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 13 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 14 de agosto de 2013. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 
 


